



# FARC - EP

**COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE**

**SOBRE EL LEVANTAMIENTO DEL PARO ARMADO EN ARGELIA CAUCA.**

**14 DE DICIEMBRE DEL 2021.**

El Frente Carlos Patiño informa a la comunidad de Argelia y la comunidad nacional e internacional, organismos de Derechos Humanos que en razón a las solicitudes recibidas por las comunidades sobre los efectos del Paro Armado decretado por nuestra organización en esta época de festividades navideñas hemos decidido levantar el Paro Armado, desde la fecha se permite el tránsito normal de cualquier tipo de vehículos en el tramo sobre el que había restricciones.

Queremos que las comunidades y líderes en su autonomía y asambleas comunitarias reflexionen sobre estas necesidades urgentes en las que deben todos avanzar y hagan las respectivas exigencias a la Alcaldía Municipal de Argelia Cauca e instituciones de Derechos Humanos:

- Retiro de tropas del Ejército Nacional del Municipio de Argelia, que pretenden asegurar el territorio para apropiarse del agua, oro y asegurar las partes altas para próximamente iniciar fumigaciones aéreas con glifosato sin nada a cambio, quienes además han alcahueteado acciones de ELN, Pocillos y Segunda Marquetalia contra la población civil como los muertos de La Balastrea o los desaparecidos por la camioneta "La última lagrime".
- Cambio de la cúpula militar del Ejército y Policía en el municipio de Argelia por sus alianzas con Los Pocillos, ELN y Segunda Marquetalia y el recibimiento de dinero a cambio de prestar seguridad a estos grupos (\$600,000 por c/soldado).
- Reconocimiento por parte del Ejército Nacional de que las bombas que han explotado en casas de civiles son propiedad de ellos, como lo demuestran las colas de las granadas encontradas en los sitios y que se inicie inmediatamente la reparación a las víctimas.
- Suspensión de las relaciones entre la Alcaldía de Argelia, narcotraficantes y grupos armados financiadores de su campaña, mientras se dediquen a sus labores con nosotros no tendrán inconvenientes.

Se requiere avanzar sobre estas necesidades urgentes para el cese de la conflictividad en el municipio, las comunidades no pueden seguir expectantes y sufriendo las inclemencias de la guerra y las acciones articuladas entre Fuerza Pública, Alcaldía y grupos armados.

Nota: Volvemos a informar que las rutas Popayán-El Tambo-Huisitó-Honduras-El Plateado y Popayán-El Bordo-La Fonda-Zarzal-Los Andes-Huisitó-Honduras-El Plateado se encuentran habilitadas y custodiadas por unidades nuestras quienes deseen transitar por estas vías pueden hacerlo con tranquilidad.

Felices fiestas navideñas, En el 2022 seguiremos defendiendo el territorio y sus comunidades!.

***Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, ¡la lucha sigue!***

**FRENTE CARLOS PATIÑO**

**COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE**

**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP**